
令和５年度羽黒地域振興懇談会での質問事項への対応

NO. 質問事項 対応 担当課

1

障害者就労継続支援事業所さくらが

丘で、空き時間のバスを地域貢献と

して貸し出すことの意向があった

が、その後の進捗を知りたい。

さくらが丘のバスの使用について

＜バスの定員＞26名　１台

＜使用可能日時＞施設開所日に限る　　10時～14時

・借用中にバスが故障した場合施設利用者の送迎に影響するなどの課題もあり、さ

くらが丘でも貸出できるかどうか検討中です。

市民福祉課

2

２つの日本遺産へ誘導する二次交通

の取り組みについて、先進地事例等

を参考に何か提案してほしい。

　路線バスは松ヶ岡を通っておらず、月山八合目行も近年は大幅に減便されるなど

二次交通の不足が指摘されています。

　例えばお得な観光タクシープラン「駅から観タクン」（鶴岡駅→羽黒山→松ヶ岡

→鶴岡駅）などはあまり知られていませんので、観光客にわかりやすく伝えていき

ます。

　また、新たな方策について、引き続き研究して参ります。

産業建設課

3
ゆぽかの食堂の夜間営業再開につい

ての見通しはいかがなものか。

食堂の営業については、人手不足のため昼間時間のみとなっておりましたが、6/22

から(土)（日）祝日のみ、夜間営業を再開しております。さらに８/10(土)～18(日)

のお盆期間は、毎日営業をしておりました。

産業建設課

資料２


